

PRESSE-INFORMATION

Zur EU-Wahl am 9.6.2024: wir badener ruft die Nichtwähler zum Wählen auf

Baden, 20. Mai 2024 – Rechtzeitig vor der EU-Wahl am 9. Juni 2024 setzt die Bürgerliste wir badener ein Zeichen in Richtung Demokratiebeteiligung: An einigen strategisch wichtigen Standorten innerhalb der Stadt werden Plakate positioniert, die jene Menschen ansprechen sollen, – darunter NichtwählerInnen und JungwählerInnen – die meist schwer zum Wählen zu bewegen sind.

Mit dem Slogan „Demokratie ist geil – Geht wählen!“ möchten StR Jowi Trenner und StR Peter Koczan einerseits zeigen, dass der Bürgerliste eine aktive, lebendige Demokratie (nicht nur) in Baden wichtig ist, und andererseits, dass diese nur möglich ist, wenn möglichst viele BürgerInnen auch in Baden zur Wahl gehen werden.

Selbstverständlich gilt dieser Aufruf nicht nur für die EU-Wahl, sondern für den gesamten „Wahlmarathon“ 2024/25, der sich bis zur Gemeinderatswahl im Jänner 2025 erstrecken wird:

„Wir setzen jetzt kurz vor der EU-Wahl mit unseren etwas provokanten Plakaten den ersten Kontrapunkt und hoffen, dass er von den BadenerInnen so wahrgenommen wird, wie wir uns dies erhoffen: die Bürgerliste wir badener ist nicht in „Warteposition“ bis Jänner 2025, sondern beteiligt sich auch 2024 schon aktiv am Wahlgesehen und an der Pflege des Demokratieverständnisses!“ so Trenner und Koczan unisono.